

Un OVNI filmé au-dessus d'Honolulu en 2022



Une observation étonnante d'un **OVNI** a été rapportée par l'ufologue renommé Scott C. Waring. Cet incident inhabituel aurait eu lieu en février 2022 au-dessus de Honolulu, Hawaii, aux États-Unis.

Selon les témoignages recueillis, un objet inhabituel a été repéré dans le ciel de la capitale hawaïenne. Bien que certains l'aient rapidement qualifié de simple ballon, Scott C. Waring estime, après une analyse approfondie, qu'il s'agit bel et bien d'un OVNI.

Il explique :

Cet OVNI a été vu au-dessus d'Honolulu il y a quelques temps. Ils disent qu'il s'agit d'un ballon, mais en y regardant de plus près, je vois que c'est un OVNI. Vous voyez qu'il y a une ficelle comme un objet suspendu à l'engin, mais ce n'est pas une ficelle, mais une antenne. Toute ficelle pour un ballon serait très longue et beaucoup plus épaisse pour contenir un ballon aussi énorme. Cependant... ce fil est si fin que vous ne le remarquerez presque pas. La forme, la couleur et la taille de cet OVNI font qu'il est très similaire à ceux vus au-dessus de Denver, dans le Colorado, par des milliers d'habitants et de policiers. C'est aussi similaire à l'OVNI qui s'est abattu sur le temple sacré du Dôme du Rocher à Jérusalem en 2011. Je suis sûr à 100% qu'il s'agit d'un OVNI. L'USAF ne peut pas suivre les ballons avec des radars d'avion.

L'ufologue a présenté cette affaire à un ami qui officie en tant que général de l'armée de l'air de Taïwan. Ce dernier lui a affirmé qu'il ne s'agissait définitivement pas d'un ballon réfléchissant utilisé pour les fêtes.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 21 juin 2023 - Wakonda - CC BY 2.5